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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Was sind die konkreten Bemühungen des Magistrats, den Bestand des 

Fahrradvermietsystems Konrad über das Jahr 2015 hinaus zu sichern? 

 

2. Zu welchen Bedingungen kann nach Einschätzung des Magistrats der 

Vertrag mit DB-Rent verlängert und das Vermietsystem langfristig 

wirtschaftlich betrieben werden? 

 

3. Inwieweit werden die im Zuge der Verkehrsentwicklungsplanung 2030 

vorgeschlagenen Maßnahmen – wie z.B. die Einrichtung weiterer Konrad-

Stationen – bei den Vertragsverhandlungen berücksichtigt? Zu welchen 

Konditionen lassen sich diese umsetzen? 

 

4. Welche Chancen sieht der Magistrat, Umlandgemeinden am 

Fahrradvermietsystem zu beteiligen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




